



Deutsche **ReGas**

Kontakt für Rückfragen:

Pressestelle
+49 38354 77 94 91
presse@deutsche-regas.de

Presseinformation

Datum: 10.02.2025, 12:00

Ort: Mukran

Quelle/Link: Deutsche ReGas

Deutsche ReGas kündigt Charter-Vertrag mit dem Bundeswirtschaftsministerium über die FSRU „Energos Power“

Die Deutsche ReGas, der einzige private Betreiber von LNG-Terminals in Deutschland, hat den Charter-Vertrag über die „Energos Power“ mit dem Bundesministerium für Wirtschaft und Klimaschutz (BMWK) gekündigt. Bei dem Schiff handelt es sich um eine der zwei Floating Storage and Regasification Units (FSRUs), die bisher im Energie-Terminal „Deutsche Ostsee“ in Mukran eingesetzt sind.

„Die ruinöse Preispolitik der DET seit Dezember 2024 ist hierbei einer von mehreren Gründen für die Kündigung des Subchartervertrags. Die Deutsche ReGas bedauert, zu diesem Schritt gezwungen zu sein“, so Ingo Wagner, geschäftsführender Gesellschafter der Deutsche ReGas. „Wir stehen mit der Bundesregierung diesbezüglich weiterhin in engem Austausch. Im Falle eines Versorgungsengpasses kann aus Sicht der ReGas zu jedem Zeitpunkt eine sofortige Lösung gefunden werden.“

Seit Dezember 2024 vermarktet die DET ihre Kapazitäten für die regulierten LNG-Terminals systematisch und signifikant unterhalb der ihr von der Bundesnetzagentur genehmigten und kostendeckenden Entgelte. Dadurch kam und kommt es zu einer erheblichen Marktverzerrung in Deutschland.

Über Deutsche ReGas

Die Deutsche ReGas ist ein mittelständisches Unternehmen im Bereich der europäischen Energieinfrastruktur. Die Deutsche ReGas hat mit dem Energie-Terminal „Deutsche Ostsee“ im Industriehafen von Mukran und dem LNG-Terminal in Lubmin die ersten und einzigen privat finanzierten, schwimmende Flüssiggas-Terminals in Deutschland realisiert. Darüber hinaus plant die Deutsche ReGas die Errichtung von Wasserstoff-Elektrolyseuren und Lösungen für Wasserstoff Derivate.

Weitere Informationen finden Sie auf der Unternehmenswebsite unter [deutsche-regas.de](https://www.deutsche-regas.de).



Deutsche **ReGas**

Contact for queries

Pressestelle
+49 38354 77 94 91
presse@deutsche-regas.de

Press release

Date: 10.02.2025, 12:00 PM

Location: Mukran

Source: Deutsche ReGas

Deutsche ReGas terminates charter contract with the Federal Ministry for Economic Affairs for the FSRU “Energos Power”

Deutsche ReGas, the only private operator of LNG terminals in Germany, has terminated the charter contract for the “Energos Power” with the German Federal Ministry for Economic Affairs and Climate Protection. The vessel is one of two floating storage and regasification units (FSRUs) currently operating at the “Deutsche Ostsee” (“German Baltic Sea”) energy terminal in Mukran.

“DET's ruinous pricing policy since December 2024 is one of several reasons for terminating the sub-charter contract. Deutsche ReGas regrets being forced to take this step,” said Ingo Wagner, Managing Partner of Deutsche ReGas. “We continue to closely consult with the German government in this regard. In the event of a supply shortage, an immediate solution can be found at any time from ReGas's perspective.”

Since December 2024, DET has been systematically marketing its capacities for the regulated LNG terminals at prices significantly below the cost-covering fees approved by the German Federal Network Agency. This has led and continues to lead to significant market distortion in Germany.

About Deutsche ReGas

Deutsche ReGas is a medium-sized company in the European energy infrastructure sector. With the “Deutsche Ostsee” Energie-Terminal in the industrial port of Mukran and the LNG terminal in Lubmin, Deutsche ReGas has realized the first privately financed floating liquefied natural gas terminals in Germany. With the *H2-Import-Terminal Lubmin* and the *H2-Hub Lubmin*, Deutsche ReGas is also developing essential projects shaping a successful hydrogen ramp-up in Germany.



Further information can be found on the company website at [deutsche-regas.de](https://www.deutsche-regas.de).